

令和4年9月28日

保護者の皆様

枚方市立五常小学校

校長 榊 正文

ランドセルに代わるリュックサック  
等の通年使用について  
(お知らせ)

平素より本校教育活動の推進に、ご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、既に6月23日付け文書及び学校だより10月号で触れておりますとお

り、通学用カバンの取扱いについて、改めてお知らせします。

これまで、夏季の熱中症対策としてリュックサック等の使用を紹介しましたが、リュックサック等は、夏季に限らず「通年使用して差し支えない」と考えています。

今回改めてお知らせする理由)

・以前から、通学カバンはランドセルとは決まっておらず、児童の成長や体調、学習の状況等に合わせてベストなものをご家庭で自由に選択できるものであること。

・以前保護者から、リュックにしたいが  
周囲がランドセルである中でリュックを  
使用することに躊躇する旨相談があっ  
たこと。

・小学校の時から児童が意思表示し、  
選択し、その責任を引き受ける機会を  
持つことは、児童の自立・自律を促すと  
いう本校の教育目標や重点目標に沿  
っていること。

※なお、ランドセルは高価なものであ  
り、家族の児童に対する思いを表すも  
のになっていると捉えています。決して

ランドセルやリュックを否定も推奨もするものではないことをご理解ください。

※教室ロッカーのサイズは、概ね【高さ24cm・幅38cm・奥行38cm】になります。